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Zitat von Glubbman 

Wieder eine Phantomdiskussion, da eine Ausgliederung der Lizenzspielerabteilung nun
sowieso nicht geplant ist.

Es ist völlig irrelevant, ob geplant oder nicht. Es muss ein ständiges Thema sein, damit sich hier
was positiv und nachhaltig verbessert. Am besten so früh es geht darüber diskutieren, dass
wenn es Thema ist, man schon mehr weiß.
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